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家居·设计

湖南省工商联第十届五次执委大会

日前在长沙举行， 金煌装饰集团董事长

童彬原当选为湖南省工商业联合会第十

届执行委员。

会上，湖南省政协副主席、省工商联

主席何报翔作了工作报告， 省委统战部

副部长谭平作了关于第十届执委人事

(免除、增补)调整说明，最后大会通过举

手表决， 一致通过童彬原增补为第十届

湖南省工商业联合会执行委员。

据了解， 湖南省工商业联合会执行

委员一直挑选社会精英和行业代表担

任，当选者在追求企业发展、创造社会财

富的同时，肩负着更多的社会责任。童彬

原当选省工商联执委， 说明他掌舵的金

煌装饰集团近年来推行家装服务模式创

新改革、 投资生产硅藻泥生态环保涂料

及坚持诚信经营所付出的努力得到社会

各界的广泛认可和肯定。 ■开心果

大型海外系列报道———《行走唐人

街》日前在央视首播，安信地板董事长卢

伟光作为南美地区唯一华商代表受邀接

受采访现身该栏目， 讲述了进军亚马逊

原始森林的酸甜苦辣， 分享热带雨林保

护、开发和利用的宝贵经验。

在大年初一的“拉美篇”中，用信用

与环保征服亚马逊森林的卢伟光置身于

广袤的亚马逊森林中， 不无感慨地说：

“人类需要木材，所以人类也要学会与热

带雨林打交道。 这里的每一棵树都有

GPS定位，包括树的种类、年龄等信息，

每棵树都建有档案， 要开采需要申报巴

西政府环保局，得到同意才能开采。”

在开发南美森林时， 卢伟光把采伐

区域分成了25块进行轮伐， 砍伐的同时

也在不停地补充种植新的树木， 保护森

林资源生生不息， 同时还承诺不砍伐水

土容易流失土地上的树木, 不砍影响动

物生息、鸟类传播树种的树木。由于多年

来在合理开发森林资源方面的杰出作

为， 卢伟光受到了巴西前总统卢拉的多

次接见。2009年，卢伟光受巴西政府邀请

参与哥本哈根气候大会并签署REDD。

卢伟光把环保做到国外， 创造了民

营企业家跨出国门的典范，成为《行走唐

人街》新华人的优秀代表。 ■阿狄

装修就像装电脑？

安信地板卢伟光做客《行走唐人街》

童彬原当选

湖南省工商联执委

湖南家装领军品牌鸿扬家装近日给

出了答案，即推出“预制家整体及分类产

品”。据悉，它是将家装划分为家居建筑、

水电、暖通、装修、家具、家居产品六大

类，690余项分类产品， 业主只需自主挑

选所需的各个装修产品， 就能组装完成

一个精致家。

打破“大概家装”困局

“目前市场上，很多家装公司所提供

的产品和服务都有一个明显的特点，那

就是‘大概’性。如：大概的设计方案、大

概的预算方案、大概的施工方案……”鸿

扬家装集团总裁蒋卫革表示，“虽然市场

上很多家装有产品项目表， 表面上看报

价很明确，计算也方便，但这些项目到底

是怎么分类的， 整体报价又是如何计算

得来的， 这对于消费者来说永远是个

谜。”

装修具体到每个项目产品

鸿扬家装总结多年的实际案例，把

客户最关心的三大核心因素提出来，即

户型、生活形态、设计主题，作为家与家

之间整体产品的区分依据。

同时， 通过分析各类家庭的生活形

态和功能需求， 寻找与之相匹配的对应

产品。如此一来，从最初的家装所涉及的

所有产品六大类划分中，又细分为690余

项小分类产品，“最初的拆除、 墙体改造

到最后灯饰、家纺布艺、装饰品，都涵盖

在内”，蒋卫革称，客户在装修前就可以

清楚地了解到家装产品所包括的项目、

规格，并根据自身挑选产品明白消费。

200多套典型产品可供选择

据悉，这类新型整体及分类产品中，

共推出具有代表性的由11种户型、118种

生活形态、20种设计主题所构成的典型

整体产品，客户根据自家户型类别、生活

形态特点及喜欢的设计主题， 找到对应

自家需求吻合度最高的整体产品， 然后

再从六大类690项产品目录中挑选出相

匹配的产品项目， 最后组合打造出专属

个人的整体产品。

“这种从客户角度着眼，完全根据客

户需求选择的产品不仅更专业、更全面，

而且个性化的设计更突出了每个家庭的

独一无二。”蒋卫革表示，“家装也可以像

购买电脑一样轻松简单。”

■记者 白娜

有过购买组装电脑经历的消费者都清楚，购

买时会将所需的CPU、主板、硬盘、内存、显卡等

项目一个个罗列清楚，并根据自己的个性需求和

预算，选择相应的配置标准，再核算每个项目的

费用后，最后组装成一台符合自己要求的电脑。

而家庭装修，是否也能像买电脑一样实现专

业化、标准化的配置，并进行简单组装就能得到

一个满意的样子呢？

组装装修产品受青睐。


